
Für Jesus allein!

 „Wir aber predigen den ge-
kreuzigten Christus, den Ju-
den ein Ärgernis und den
Griechen eine Torheit;“

1.Kor 1,23

„Dann wäre das Ärgernis des
Kreuzes aufgehoben.“

Galater 5,11

Das Ärgernis des Kreuzes,
lässt sich nicht vermeiden. Wir
können tun und lassen, was wir
wollen, irgendwann kommt der
Punkt, wo wir den Menschen die
Wahrheit sagen müssen.
Es ist schon ewig her, aber ver-
gessen werde ich es wohl nie.
Ich war beim Zahnarzt. Ich hatte
es nicht so richtig mit bekom-
men. Der Arzt hatte etwas hinter
seinem Rücken versteckt. Doch
ehe ich darüber nachdenken
konnte, holte er blitzschnell sei-
ne Zange hinter seinem Rücken
hervor und dann ging es hart
zur Sache. Es war der Moment
der Wahrheit. Plötzlich, hart
und brutal! Dann war der Zahn
gezogen, und ich hatte ein un-
vergessliches Erlebnis mit ihm,
was auf Jahre hinaus die Angst
vor dem Zahnarzt begründete.
So ungefähr emp  nden manche
den Moment, in dem sie endlich
von Jesus Christus reden müs-
sen. Der Augenblick, wo sie
bekennen und erklären müssen,
dass Jesus für alle Menschen
gestorben und auferstanden ist.
Der Moment, wo sie den Men-

schen vor die heilige Wahl stellen
müssen: Entweder an Christus
glauben oder in die Hölle gehen.
Die Amerikaner formulieren das
so nett: „Turn or Burn!“ Aber bis
zu diesem Moment eiern sie rum.
Bis dahin versuchen sie, diese
so eisenharte Wahrheit nett zu
verpacken. Ein wenig erinnert
das an einen Baseballschläger
in Geschenkpapier.

Nun, worum geht es eigentlich?
Es geht um Folgendes: Das
Evangelium, die frohe Bot-
schaft: „Gott liebt uns und
meint es von ganzem Her-
zen gut mit uns!“ Diese frohe
Botschaft hat eine freundliche
und eine sehr ernste Seite. Das
wird zum Beispiel in der Bibel
im Johannis Evangelium 3,16
deutlich:

„Denn also hat Gott die Welt
geliebt, dass er seinen eingebo-
renen Sohn gab, damit alle, die
an ihn glauben, nicht verloren
werden, sondern das ewige
Leben haben.“

Wir können dieses Evangelium
mit vier wichtigen Sätzen be-
schreiben:

1. Gott liebt dich von ganzem
Herzen, und er will, dass dein
Leben gelingt.

2. Aber deine Sünde trennt
dich von Gott. Eine einzige

Sünde wirkt  in  deiner  Bezie-
hung zu Gott wie ein Schleu-
dersitz heraus. Eine einzige
Sünde reißt zwischen dir und
Gott einen Abgrund auf, den
du selber nicht mehr überbrü-
cken kannst.

3. Darum kam Jesus Christus,
der Sohn Gottes, in diese Welt.
Er wurde Mensch wie wir,
doch blieb er ohne Sünde. Er
übernahm stellvertretend für
alle Menschen die Strafe für
unser aller Fehlverhalten. Für
unsere Sünde.

4. Bekehre dich zu deinem
Gott, dann hast du ewiges
Leben und die Vergebung der
Schuld. Tust du es nicht gehst
du in die Hölle.

Die Drohung mit der Hölle
einerseits, so wie die Tatsache
andererseits, dass wir das Heil in
dem Augenblick geschenkt be-
kommen, wo wir uns bekehren,
das ist für die meisten Menschen
ein doppeltes Ärgernis. So gerne
würden wir, wenn wir von Gott
reden, lieb und nett bleiben,
positiv. Wir scheuen uns, den
Menschen so brutal die Wahrheit
zu sagen. Und doch, irgendwann
müssen wir es tun, denn Gott hat
es in seinem Wort getan. Nur das
Benennen der ganzen Wahrheit
ist eine rettende Botschaft.
Jesus Christus sagt: „Selig ist,
wer sich nicht ärgert an mir.“

Klartext reden!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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Wichmannstraße 23
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